

Volunteer report by Cynthia Ciotti European solidarity corps volunteer at Kindergruppe Butterbrot from October 2021 to May 2022



Ich erinnere mich noch daran, wie ich die Mail erhielt, dass ich als Freiwillige in Wien angenommen wurde. Ich konnte es nicht glauben und war sehr aufgeregt über diese Nachricht. Ich war sehr glücklich und bereit für diese neue Herausforderung. Eine neue Sprache, neue Freunde, neue Orte und neue Erfahrungen. Ich hatte gemischte Gefühle, ich war ein bisschen ängstlich, aber auch aufgeregt über diesen Neuanfang.

Mein Projekt war sehr schön, es war das erste Mal, dass ich mit so jungen Kindern gearbeitet habe. Jeder Tag in der Kindergruppe war eine neue Erfahrung und hat viel Spaß gemacht. Und nicht zu vergessen meine Kollegen, waren alle wunderbar! Es war sehr bereichernd, einen Teil meiner Kultur und Sprache mit ihnen zu teilen, während ich etwas über ihre Sprache lernte.

Die Wahrheit ist, dass diese Erfahrung eine Achterbahnfahrt der Gefühle war. Es gibt gute und schlechte Tage, aber ich würde nichts an dieser Erfahrung ändern wollen. Wien ist eine schöne Stadt, so schön, dass ich die Liebe meines Lebens kennengelernt habe und nach meinem Freiwilligendienst hier geblieben bin, um hier zu leben.



Mein Leben hat sich völlig verändert, seit ich die Entscheidung getroffen habe, einen Freiwilligendienst zu machen. Es hilft einem, persönlich und beruflich zu wachsen. Wenn Sie über einen Freiwilligendienst nachdenken, ist dies das richtige Zeichen für Sie! Das ist jemand, der mit 27 Jahren und einem festen Job beschlossen hat, aus seiner Komfortzone herauszukommen und dieses Abenteuer zu wagen.

